

Comité d'expérimentation

Lundi 28 octobre 2024, 18h30-20h

Compte-rendu des échanges

A l'issue du bilan des expérimentations 2024, un temps d'échange est proposé aux membres du comité d'expérimentation pour :

- Faire le bilan des expérimentations : aménagement, animation
- Faire le bilan de la forme et du fond du comité en lui-même
- Décider de la proposition d'une thématique pour les expérimentations 2025

Echanges et propositions des membres du comité d'expérimentation		
« On arrête »	« On continue »	« On tente ! »
« Ne pas supprimer trop de place de parking car cela peut impacter sur le marché et les commerces du centre-ville. Si on ne trouve pas de place où se garer on renonce à venir »	Il y a une nécessité de poursuivre les expérimentations « autour du jeu et du sport car cela attire un public familial »	« On projette un film sur les remparts »
« Pas de thématique unique mais plutôt une liste non exhaustive »	Continuer les animations comme en 2024 « Hennebont terres de jeux » en veillant à faciliter l'information préalable et la participation des passants	Le comité à « peu de temps pour s'approprier les sujets », peut-être « ajouter une date » dans le calendrier pour discuter des expérimentations ?
« Décaler l'heure des réunions du comité d'expérimentation à 18h30 » pour permettre à + de personnes de venir ?	« Des expositions diverses toute l'année »	Repenser le jardin des remparts « le jardin à la française est peu adapté, trop rigide au cadre médiéval et pour la promenade »
« Pas de thématique mais un public large et des activités multiples et ludiques »	Il faut + « de visibilité des animations sur les réseaux sociaux » avec « des rappels du début et de la fin des expérimentations en place et du lieu »	« Creuser au pied du rempart pour retrouver de la hauteur ? Le remblai a fait perdre 2/3 mètres au rempart »
	« Mise en valeur des services municipaux et valorisation des activités associatives »	Des animations autour de la thématique « musique / arts de la rue »
	« Le comité d'expérimentation en lui-même, c'est une initiative intéressante »	Des animations autour de la thématique « nature & culture »

	La fête des familles sur place qui a bien fonctionné, peut-être « trouver une thématique qui permette d'attirer ce public »	« On plante des arbres cette année au jardin des remparts »
		« Utilisation de la Tour St Nicolas pour des expositions car elle est très bien située »
		« Mise en place d'un affichage des animations à venir par semaine »
		« Des activités nautiques »
		« Avoir une communication sur place pour toute la période : une programmation » visible
		« Prévoir une sonorisation »
		« Un ciné en plein air »
		« du mapping pour renforcer l'attractivité de l'espace »
		« Penser des animations sur les pauses déjeuners car les gens sont déjà là »

Les propositions /orientations en gras seront à transmettre lors du forum citoyen du 04 décembre 2024.

Après débat, le comité d'expérimentation se prononce pour ne pas donner de thématique aux expérimentations 2025 afin de ne pas restreindre les idées lors du forum citoyen.

Les citoyens présents souhaitent continuer de participer au comité d'expérimentation pour l'année suivante.